



駿河荘

「年間約4万7,000円の燃料費が節約できた。」市が実施している、太陽熱温水器補助金制度の利用者から行ったアンケート調査では、このような結果が出ました。

太陽熱温水器補助金制度は来年3月まで。省エネ対策として太陽熱温水器を設置しようとする人は、この制度をご利用ください。

太陽熱温水器補助金

最高三万円まで補助します

わが家の省エネに

アンケート調査を実施

市は、省エネルギー・代替エネルギーの普及促進をはかるため、昭和55年7月1日から太陽熱温水器を設置する人に、補助金を交付しています。

現在までにこの制度を利用した人は、昭和55年度317人、昭和56年度274人でした。今年度は7月現在で、すでに123件の申請があります。

市は今年の2月、この制度を利用した490人に対して、設置の動機や使用している感じなどのアンケート調査を実施。

調査の結果、54.7%にあたる267人が回答を寄せてきました。

1カ月3,894円節約

アンケート調査の結果は——。まず、太陽熱温水器を設置した理由は「光熱費が節約できる」33.3%、「省エネルギーに協力できる」24.6%とこの2つで約半数以上を占めています。他の理由としては、「すぐお風呂が使える」15.6%、「補助金がもらえる」14.5%でした。

太陽熱温水器を使った感じは——の質問では、「期待したとおり良かった」と答えた人が80.5%で、大半を占めています。しかし、「期待したより良くない」が14.6%あり、その主な理由は、「夏は良いが、冬は期待していたほど温度があがらない」としています。

温水器の使用を始めてから、1カ月間で節約できた金額は——の質問では、3ページ左上の表のとおり



第1回目は、浜松医大 植村教授の記念講演

健康づくりの中心に

推進員制度を発足

市は、今年度から地域における健康づくり活動の中心的役割を担っていただく、「健康づくり推進員制度」を発足。この制度は、今後5年間、推進員に健康づくりのための実践活動や啓蒙活動などを行ってもらおうというもので、推進員には、市内22地区から90人の主婦が選ばされました。7月22日、市役所10階予備室で開かれた第1回目の養成講座には、推進員及び看護学生150人余が参加し、植村研一浜松医大教授の記念講演を聞きました。

1カ月間の平均節約金額

春・秋	3月～5月・10月	2,956円
夏	6月～9月	3,872円
冬	11月～2月	2,907円

月平均で春・秋が2,956円、夏が3,872円、冬が2,907円。したがって、年間を平均すると、ひと月あたりの節約金額は、3,894円になります。

1カ月間で節約できた光熱量はーの質問では、「プロパンガスの場合」が8.1立方㍍、「灯油の場合」が2.37㍑でした。

安全性と耐久性を

次に温水器を選ぶ場合のポイントについて2点あげてみます。

まず第1点は、安全性の確認です。温水器は満水時で約250キロ位になります。この重さに耐えられることと、台風や地震などで落下しないように、しっかりと固定すること。

第2点は、耐久性の問題です。海岸など特殊な地域を除き、部品交換などの手入れによって、10年以上の使用に耐える設計になっているかを確かめましょう。また、優良な温水器にはBL(ベターリビング)マークがついています。建設省では、優良な住宅部品の認定表示としてBL



新幹線富士駅設置を国鉄本社に陳情

また、二市一町の自治体・住民団体・商工団体などで組織している東海道新幹線富士駅設置促進期成同盟会も、国鉄などの関係機関に対して、新幹線富士駅設置の陳情を行いました。同盟会では、今後も関係機関へ呼びかけるとともに、組織の強化をはかることとしています。

富士・富士宮・芝川の二市一町で組織している富士地区広域市町村圏協議会は、七月十二日、十九日に国・県などへ陳情を行いました。陳情の内容は富士海岸整備保全事業、一般県道の整備促進、大学・短大の高次教育機関の誘致などです。

- ・年間の所得金額が1,000万円以下であること。
- ・市税の滞納がないこと。

補助金の額は3万円まで。提出していただく書類は、補助金交付申請書(市民生活課にあります)

温水器設置工事見積書、給水装置申込書(水道部業務課又は、指定水道工事業者にあります)。

わが家の省エネルギー、代替エネルギー対策として、太陽熱温水器を設置しようとする人は、ぜひこの制度をご利用ください。

慢性中毒になると、世の中に全く見えないものが見え、全くしない音が聞こえ、又、他人に襲われると思いこみ、その結果殺人さえ行われる事は、テレビ・新聞等でご存知であろう。このため、富士地区保護司会では、覚せい剤乱用防止のため、具体的策を講ずる他、地域活動の実施、又は不測の事故を防止するため、覚せい剤乱用防止対策委員会を設置した。

岳南地域の広域事業を陳情

富士海岸整備など

補助金は来年の3月まで

この太陽熱温水器補助金制度も、来年3月までです。これから取付けようとしている人は、市役所2階の市民生活課へ早めに申込んでください。

この制度を利用できるのは、次の条件にあてはまる人です。

- ・市内に1年以上住んでいること。

せいの恐怖

「白」このことは我々にきわめて清潔感を与える。しかし、世の中には汚れた「白」もある。それも悪魔の「白」。その名は覚せい剤。

恐怖の白い粉も使い始めは、その恐ろしさを知らない人が多い。しかし、その毒害ははかり知れないものがある。

